



**Sonnenwendfeier / Katerfahrt /
Bootstaufe Badeboot
17./18. Juni 2006**

Feiern sind ein quasi natürlicher Bestandteil des Vereinslebens – so auch bei der WSG.

Neben diversen anderen Feiern gehört hierzu auch die so genannte Sonnenwendfeier – in diesem Jahr dank dem tatkräftigen Einsatz von Thomas Scholz mit dem nächtlichen Stockbrotbacken am Lagerfeuer.



Am nächsten Morgen (oder war es eher Mittag) die obligatorische Katerfahrt zum Weißen Schwan – m.W. dieses Mal mit mehr als 10 WSG-Zweiern.

Am Nachmittag folgte dann noch die insbesondere von den Kindern und Jugendlichen mit Spannung erwartete Taufe des „neuen“ Badebootes auf den Namen Bambino.



Hierzu ist insbesondere anzumerken, dass dieses Badeboot mehrere Jahre ein mehr als tristes Dasein fristen musste (undicht, unansehnlich und so gut wie unbenutzt), jetzt aber Dank der Initiative und des Engagements von Melanie Hesse wieder in neuem Glanz erstrahlt – die Reparatur und das Bemalen war eine Gemeinschaftsarbeit fast aller Kinder und Jugendlichen der WSG – Hut ab vor der Leistung!



Bernhard Nentwich